

防災とは事前対策の積み重ねです



防災訓練について

9月29日の防災訓練にどのような心構えで参加されましたでしょうか。

台風15号は真夜中に関東を通過または直撃するとの予報が報道された時、在庫を確認して用意されたものがありますか？時間帯を考えると懐中電灯・電池やロウソクなどの点検をされたと思います。15号による被害は1週間以上経った現在も断水、停電が続き被害は莫大で復旧までに相当時間が掛かるようです。防災は地震だけとは限りません。最近では豪雨による大災害が毎年起こっております。今回も報道を見ていると、備蓄をされていない事が垣間見えました。

◎備えあれば憂いなしと言われていました。

ハイツのことを例にとると、水害はあまり心配ないと思えますが、停電による生活の混乱は想定する必要があると思います。防災を身近に感じて身の回りを見直すきっかけにしたいものです。

防災訓練訓練の当日の住民の真剣度はどうでしょうか？「訓練のための訓練」だから「マッ、イイカ」と思いながら参加していることが多くありませんか？（私もそうでした）

例年同じ手順で、同じ行動ですので真剣みが薄れていくのも仕方がないか、などと思わず防災訓練の日だけでも、日常とは違う不自由さを体感しながら過ごすようにしましょう。

ハイツでは近い将来起こるといふ地震を想定しての訓練で、年2回防災訓練を9月末と3月末に実施しております。その訓練をより効率的かつ的確に行うため、防災隊は、棟長や防災幹事他各役員に当日の注意点や確認事項の事前説明会を行っています。

*地震に備えて3日～7日分の備蓄が奨励されています。

（県）自治会にも管理組合にも食料品や水の備蓄はありません。『自分の生活は自分で確保する』支援が得られるまでの期間を自分で支えることが必要になります。

（防犯担当 副会長 A 高橋）



備蓄品は大丈夫ですか？

ハイツに井戸は4つありますが、飲むことができるのは1つだけです。7日分の飲料水と食料は自宅で備蓄しましょう。

以下、非常用品リストです。

- 飲料水(1日1人3リットル)
- 食料(赤ちゃんのいる場合は粉ミルク)
- 救急医療薬品、常備薬
- 予備電池(携帯電話、携帯ラジオ、懐中電灯)
- 現金、貴重品、保険証、連絡先リスト
- 携帯ガスコンロ
- 下着類、タオル、トイレットペーパー
- 簡易トイレ ・エアゾール簡易消火器



(広報部)

夏季合同パトロールの実施

8月10日(土)夏季合同パトロールが実施されました。県自治会・県管理組合、市自治会・市管理組合、県幹事会、県ボランティア、アークプラザ、横浜深谷台小学校・PTA、深谷中学校・PTA、青少年指導員、スポーツ推進員、メモリアルグリーン、俣野公園、戸塚警察署の16組織・団体の参加です。パトロールに先立ち、戸塚警察署より「振り込み詐欺」に関する防犯情報のお話がありました。

昼の部は15時から(63名)・5つのエリア、夜の部は19時から(46名)の4つのエリアに分かれてパトロールを実施しました。パトロールは各エリアにリーダー、サブリーダーを設定し、各隊を先導し実施しました。天候に恵まれて無事終了しました。

帰着後、給水を取りながら、各エリアの問題点を挙げ今後の検討課題としました。最後に県自治会長から、管理および防犯も良い状態であり、これを維持して行きたいと講評がありました。

ただ、暑さ対策を考慮しなければいけないのでは？(昼の部は暑すぎました)との発言があり、来年度の課題かと思われまます。

次回の合同パトロールは、12月14日(土)を予定しています。

(防犯交通部長：中村)

災害支援ボランティアの募集について

第二回の防災訓練では、皆様に安否確認シートを記入していただき、災害時要援護者の把握に努めていますが、毎回その数は100～150人になります。いざという時、救出する人員が手薄になることが予想されますので、近々アンケート形式により、支援ボランティアの募集を行う予定です。その時になりましたら是非皆様のご協力をお願い申し上げます。(会長 塚本)

9月10日早朝、室内の非常ベルが鳴り響きました。誤って推してしまいましたが、止め方が分からず、消防署に連絡したそうです。

『押したボタンを手前に引く』とベルは止まります。各階の電気メーターの所に貼ってあります。確認して頂くとわかると思います。

(管理組合より)



いつまでも お元気で(*^*)v

長寿の皆様 おめでとうございます。まだまだ残暑は厳しいですが朝、夜は涼しくなり、蝉の声から秋の虫の声にバトンタッチしました。

朝顔も夜空の月も美しいこの季節に長寿の皆様をお祝いします。

去年 80 歳以上のご長寿の方は 319 人でしたが今年は 359 人と 40 人新たに長寿(80 歳以上)の方が誕生しました。

大変喜ばしい事でございます。

今年のお祝いの品はなかなか難しく決めるのに色々検討致しましたが、昨年 お世話になった榮太樓本舗様からの、『松慶セット』を選定いたしました。

是非お手軽にお茶うけとして楽しんでいただけたら嬉しく思います。

私事ですが母も義母も 82 歳 90 歳です。二人ともバスで出かけたり畑やお裁縫などと毎日を楽しく工夫して過ごしています。

健康で歳を重ねることは中々難しいですが、どうぞお体を労わって毎日を楽しく過ごしていただきたいと思っております。
(厚生副部長 山下)



第二回 幹事会報告

9月27日、(金)午後7時より第一集会所において、幹事84名中出席者44名(委任状26名)により開催いたしました。自治会より7~9月の各役員の活動報告、会計報告、会計監査報告、次に防災活動報告が行われました。その他議案では、防犯カメラ設置特別委員会が設置され、設置場所、カメラの向き・角度などを検討し、管理組合に提案、運用規則については次回12月幹事会での提案に向けて準備をしている事などが報告されました。以上、各議事については賛成多数で承認をいただきました。

幹事会終了後に深谷台地域運営協議会から、福祉関係の団体(ふれあいドリーム、夢みん、ふらっとステーション)の紹介報告があり、今後ますます高齢化が進むドリームハイツの中で、互いに助け合い支えあう地域の幅広い活動を知る機会になりました。
(事務局)

資源物売却報告

7月(6月回収資源物分)		(単位:kg・円)				
品 種	ダンボール	新聞	雑誌	ミルクカートン	古布	アルミ缶
発生量	4,920	2,180	2,910	120	870	314
売却金					12,194	17,270
8月(7月回収資源物分)						
発生量	5,540	2,510	3,130	140	630	420
売却金					13,587	23,100

資源物の回収は、ゴミの分別に対する意識を高め、ごみの減量・資源有効利用を推進します。また、資源物の売却金は自治会運営費として活用されています。今後ともご協力をお願いします。

(会計)

環境衛生部から

本年度に入り7件の粗大ゴミの不法投棄がありました。このため、その都度、粗大ゴミ受付センターに回収依頼(有料)し、自治会及び、環境衛生部で対処しました。決められたルールに基づき不法投棄は止めましょう!!!

◎粗大ゴミは粗大ゴミ受付センター
(☎0570-200-530)

◎一般ごみはキッチンと分別し、決められた場所へ、決められた曜日に、部屋番号を必ず書いて出しましょう。

*一般ゴミの出し方や分別のわからない方は自治会事務所(☎045-851-2596)に問い合わせ下さい。

*最近、部屋番号の記載漏れが散見されますので、確認をお願いします。

これらの問題が、今後改善されますよう皆様のご理解あるご協力をお願いします。



(環境衛生部長 蒔田)

今後の予定 お知らせ

▶ 消火器 購入・詰替え

12月1日(日)10:00~ 集会所前にて

▶ 赤い羽根募金が始まりました。
自治会でもお願いの準備中です。



2019 ドリームフェスタ 開催

作品展示会 11月1日(金) 13:00~16:00
(予定)

2日(土) 9:30~15:00
(予定)

演芸発表会・フリーマーケット
11月3日(日) 9:30開始(予定)

- ★皆さんの成果の発表や力作、出店者を募集します
- ★ 演芸終了後、お楽しみ抽選会があります



＝編集後記＝

今夏は、猛暑、集中豪雨、台風と日本列島は災害に見舞われ、ハイツでも台風で色々な所で木が倒れていました。自然の猛威の恐ろしさを知らされました。改めて周囲を見回し、いざという時のために備えましょう。個人情報云々など難しい問題もありますが、「あの人はどうしているかしら？」と普段から気使う気持ちが大切です。

ようやく過ごし易い季節になりました。

自治会活動も秋の行事が続きます。

皆様のご協力をお願い致します。(広報部)

